

Le cas concret

Steuerrecht

Wie ist mit dem «Schwarzgeld» eines dementen Elternteils umzugehen?

Frage:

Unser im Kanton Glarus wohnhafter Vater ist an Demenz erkrankt und nicht mehr in der Lage, seine persönlichen Angelegenheiten zu regeln. Innerhalb der Familie bzw. unter den Geschwistern ist eine Grundsatzdiskussion entbrannt, wie die persönliche Fürsorge und die finanzielle Verwaltung sichergestellt werden sollen. Es besteht Einigkeit darüber, dass der noch lebende Elternteil...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

Login